
本部     第20回通常総会

４月21日、 『ＪＡ横浜みなみ総合センター』 にてＪＡ横浜青壮年部通常総会が行われました。

昨年度までは新型コロナウイルスの影響で色々な制限があった中での開催となっていましたが、 今年度からは以前の様式に少し戻して開催すること

ができました。

無事に提出議案の全てが可決され、 新部長には永島慎二 （鶴見支部） が選任されました。 （その他の新役員につきましては、 役員紹介を参照くださ

い。）

少しずつではありますが、 コロナ禍以前のように色々なイベントや行事が戻ってきています。 今まで通り、 気を抜くことなく、 新部長を筆頭に各事業

の開催をしていきたいと思います。

２年間よろしくお願い致します。



豊田     「研ぎ名人」

１月29・30日、 新潟へ視察研修に行きました。 ３年振りに青壮年部の仲間と行ける旅行で、 多くの部員が旅行前から楽しみにしてくれていたのがとて

も嬉しかったです。

メインは 『三条鍛治道場』 での包丁の製作と刃物の買い物です。 道場では、 包丁の最終工程となる研磨を体験しました。 粒度の違う研磨機が並ん

でいて、 段々と切れ味が増していくのがよくわかりました。 『燕三条地場産センター』 では、 収穫包丁や剪定鋏など、 刃物の本場で各々が必要な物

を買う事ができました。

尚、 旅行に来れなかった部員へお土産として刃物 （切れる物） を買う事にとても抵抗がありましたが、 特産品だからしょうがないと目をつぶり、 後日、

事務局と配り歩いたのもいい思い出となりました。



金沢    『ぴよっこ保育園』 食農教育

２月27日、 『ぴよっこ保育園』 にて部員７名で園児 （年長、 年中） と共にジャガイモの植え付けを行いました。 園児と楽しくおしゃべりしながら作業をしました。

今回は種芋の切断面に灰をつける作業も行いました。 種芋を植える時に、 園児は 「おいしくなーれ」 とおまじないをしながら、 楽しそうに植えていました。

ジャガイモの植え付けが終われば、 園児たちのお待ちかね、 公園での追いかけっこです。 汗だくになって、 楽しく交流できました。

最後に今年度卒業する園児から、 折り紙で折った、 可愛らしいひよこの首飾りをもらいました。 収穫する時に、 園児に会える日が楽しみです。



広報部会     現／新　懇親会　開催！

３月２日、 中華街にある 『四五六菜館 別館』 にて、 「横浜農協青壮年部広報部会・部会員懇親会」 が行われました。 現行、 及び次期の広報部会

員多数が集まり、 本格的な中華料理をいただきながら親睦を深めました。

次期部員のほとんどは知人も少なく、 初めは緊張していましたが、 おいしい料理とお酒が進むにつれ、 和やかな雰囲気になっていきました。

現行部員からはＦａｃｅ作成の手順を聴いたり、 記事作成のためのアドバイスをもらいました。 特にまもなく第１００号を迎えるにあたっての期待を強く

感じました。

また普段のそれぞれの業務内容についても語り合い、 意見交換や情報共有など大変有意義な時間を過ごすことができました。

この会を通じて培った団結力で、 よい紙面を作っていきたいと思います。

２年間よろしくお願い致します。
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